

Lanjutan Lampiran 3

No	Data Training Keluhan Aplikasi
25	Menu search tidak berfungsi dengan benar
26	Struktur informasi yang membingungkan.
27	Tidak ada opsi bahasa lain selain bahasa Inggris.
28	Kualitas gambar dan <i>video</i> yang buruk.
29	Tidak ada tautan balik ke halaman utama.
30	<i>Link</i> yang rusak atau <i>error</i> .
31	<i>Fitur-fitur</i> yang tidak berfungsi dengan baik.
32	Terlalu banyak teks tanpa pemformatan yang baik.
33	Aplikasi sering <i>crash</i> atau keluar sendiri.
34	Antarmuka pengguna (<i>UI</i>) terlalu rumit dan sulit untuk digunakan.
35	<i>Fitur-fitur</i> yang dijanjikan tidak berfungsi dengan baik.
36	Aplikasi terlalu lambat dalam menanggapi perintah.
37	Penggunaan baterai yang berlebihan dan menguras daya.
38	Tidak ada opsi untuk mengganti tema atau tampilan <i>website</i> .
39	Terlalu banyak penggunaan javascript yang memperlambat <i>website</i> .
40	Tidak ada tautan ke halaman Bantuan atau Dukungan.
41	<i>Fitur</i> cari hasilnya tidak sesuai.
42	Terlalu banyak efek transisi yang membuat halaman berat. Aplikasi sering <i>crash</i> atau keluar sendiri.
43	Antarmuka pengguna (<i>UI</i>) terlalu rumit dan sulit untuk digunakan.
44	<i>Fitur-fitur</i> yang dijanjikan tidak berfungsi dengan baik.
45	Terlalu banyak <i>fitur</i> interaktif yang memperlambat waktu muat halaman.
46	Aplikasi terlalu lambat dalam menanggapi perintah.
47	Penggunaan baterai yang berlebihan dan menguras daya.
48	Terlalu banyak teks dengan font kecil yang sulit dibaca.
49	Aplikasi seringkali tidak merespons atau menjadi <i>lag</i> .
50	Pesan <i>error</i> atau notifikasi yang tidak informatif.
51	Terlalu banyak elemen <i>javascript</i> yang memperlambat waktu muat halaman.

Lanjutan Lampiran 3

No	Data Training Keluhan Aplikasi
52	Penggunaan data yang berlebihan dan menghabiskan kuota internet.
53	Aplikasi tidak cocok dengan ukuran layar atau resolusi perangkat.
54	Aplikasi mengalami <i>bug</i> atau masalah teknis yang sering terjadi.
55	Proses registrasi atau <i>login</i> yang rumit dan memakan waktu.
56	Aplikasi tidak kompatibel dengan versi sistem operasi terbaru.
57	Aplikasi memerlukan koneksi internet yang stabil untuk berfungsi.
58	Aplikasi terlalu besar dan memakan banyak ruang penyimpanan.
59	Tidak ada dukungan untuk mengatasi masalah koneksi internet yang buruk.
60	Terlalu banyak elemen multimedia yang memperlambat waktu muat halaman
61	Aplikasi tidak cocok dengan ukuran layar atau resolusi perangkat.
62	Tidak adanya <i>fitur</i> dukungan bahasa yang memadai.
63	Tidak ada opsi untuk mematikan notifikasi yang tidak relevan.
64	Tidak adanya <i>fitur</i> pencarian yang efektif.
65	<i>Fitur-fitur</i> yang ada seringkali tidak sinkron dengan <i>server</i> .
66	Tidak adanya <i>fitur</i> cadangan data untuk menghindari kehilangan data.
67	Aplikasi tidak bekerja dengan baik dalam mode <i>offline</i> .
68	Aplikasi tidak bisa digunakan saat <i>offline</i>
69	Ketika <i>offline</i> aplikasi langsung sendiri
70	Aplikasinya terlalu rumit untuk digunakan orang awam
71	Banyak karyawan yang kesulitan menggunakan aplikasi ini
72	Ada laporan dari dinas pendidikan bahwa aplikasi absen sering keluar sendiri
73	Ketika akan melakukan sinkronisasi data aplikasi sering mengalami masalah
74	Saat ingin mendownload <i>file</i> dari <i>web</i> portal dinas sering gagal
75	<i>File</i> yang didownload dari <i>web</i> portal dinas tidak bisa dibuka
76	<i>File</i> yang didownload dari <i>web</i> portal dinas sering <i>corrupt</i>
77	Setelah update letak menu pencarian berpindah sehingga membuat kami kesulitan
78	Aplikasi terbaru justru membuat lebih kesulitan
79	<i>Update</i> tampilan yang terlalu drastis membuat bingung pengguna